

11.01.2024 - 10:17 Uhr

Rekord-Verkostung von Schweizer Bieren in Baden



Haben Sie sich auch schon gefragt, was ein gutes Bier überhaupt auszeichnet? Und wussten Sie, dass ein Bier nach Banane schmecken kann?

Um die schweizerische Braulandschaft mit ihrer immensen Biervielfalt und Qualität in der breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen, findet am 18. April 2024 der Swiss Beer Award statt. Um herauszufinden, welche Biere denn nun am besten schmecken, fand während den letzten beiden Tagen in der Trafohalle Baden die sensorische Bewertung aller eingesendeten Biere statt. Verköstigt wurden die Biere von renommierten Bier-Sommeliers, Bier-Sensoriker:innen und Braumeister:innen.

Eingesendet wurden rund **550 verschiedene Biere** – das ist ein **neuer Rekord**. Ein Drittel der Biere hat die Chance, im Frühling mit dem Swiss Beer Award-Label ausgezeichnet zu werden.

Alle Informationen zur Rekord-Verkostung der letzten beiden Tage finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Unter [diesem Link](#) stellen wir Ihnen Bildmaterial zum Download bereit und [hier](#) finden Sie Rohmaterial von Videosequenzen und Statements der Verköstigung.

Bei Fragen und Interview-Wünschen können Sie sich gerne per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 68 melden.

Über eine Berichterstattung würden wir uns freuen.

Beste Grüsse

Svenja Peters

i.A. Schweizer Brauerei-Verband

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)
Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)
svenja@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100914961> abgerufen werden.